

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Profil

Profil anggota kelompok peternak sapi Andhini Rejo terdiri dari usia antara 28 sampai 72 tahun, tingkat pendidikan yang terendah oleh anggota kelompok peternak sapi adalah SD sedangkan yang tertinggi adalah sarjana/S1, jenis pekerjaan yang dimiliki anggota peternak adalah Buruh, wiraswata, PNS, Polri dan Dokter hewan. Pendapatan terendah yang dimiliki anggota peternak sapi terbagi antara 2 non usahatani dan usaha tani, untuk non usahatani yang terendah Rp. 500.000,00 sedangkan yang tertinggi Rp. 6.000.000,00 dan untuk yang usahatani yang terendah Rp. 200.000,00 sedangkan yang tertinggi Rp. 2.000.000,00. Jumlah tanggungan keluarga terbanyak yang dimiliki oleh anggota kelompok adalah 5 orang dan yang terendah adalah 1 orang.

2. Respon anggota peternak sapi Andhini Rejo

Respon anggota peternak sapi Andhini Rejo meliputi : Persepsi anggota kelompok peternak sapi Andhini Rejo terhadap program pengembangan sapi betina lokal tergolong sangat baik, untuk program pengembangan simpan pinjam tergolong sangat baik, untuk program pengembangan rumah kompos tergolong sangat baik, untuk program pengembangan fermentasi jerami tergolong baik sedangkan untuk penanaman sayur-sayuran dan obat-obatan organik tergolong baik, Untuk partisipasi yang dilakukan oleh anggota Kelompok Andhini Rejo mayoritas tergolong dalam kategori sangat mampu dan sangat mampu disini adalah jika anggota mampi mendedikasikan 5 pernyataan atau lebih maupun

dalam bentuk kegiatan. Sikap kognitif anggota Kelompok Peternak sapi Andhini Rejo terhadap program pengembangan sapi betina lokal, simpan pinjam, rumah kompos, fermentasi jerami dan penanaman sayur-sayuran dan obat-obatan organik tergolong tinggi sekali disini tahu persis atau tahu mendetail terhadap sikap kognitif sedangkan sikap afektif anggota Kelompok Peternak sapi Andhini Rejo terhadap program pengembangan sapi betina lokal, simpan pinjam, rumah kompos, fermentasi jerami dan penanaman sayur-sayuran dan obat-obatan organik tergolong tinggi disini sangat setuju dengan sikap afektif.

3. Hubungan antara respon

Hubungan antara respon program pengembangan sapi betina lokal (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali, Hubungan antara respon simpan pinjam (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali, Hubungan antara respon program rumah kompos (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali, Hubungan antara respon program fermentasi jerami (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali, Hubungan antara respon program penanaman sayur – sayuran dan obat – obatan organik (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali, Dan untuk hubungan antara respon program

pengembangan secara keseluruhan (persepsi, partisipasi dan sikap) dengan profil anggota Kelompok peternak sapi Andhini Rejo sebagian besar tergolong dalam hubungan rendah sekali.

B. Saran

1. Untuk pemerintah, diperlukan adanya peninjauan dan pendekatan khusus dari Petugas Penyuluhan Lapangan (PPL) yaitu dengan membuat terobosan baru agar bias menambah prestasi kelompok Peternak sapi betina lokal Andhini Rejo ini semakin banyak dan membuat peningkatan harga jual sapi semakin naik.
2. Untuk pengurus dan anggota kelompok peternak sapi Andhini Rejo diharapkan interaktif agar apa yang diinginkan oleh individu bisa dibicarakan dan mudah-mudahan bisa direalisasikan, agar terciptanya kekompakan yang lebih baik dikelompok atau dalam organisasi.